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UNIVERSITÀ DEGLI STUDI DI PADOVA 
————— 

CONSIGLIO DEI CORSI DI STUDIO IN CHIMICA INDUSTRIALE 
  

Verbale della seduta del 5 aprile 2022 
Il 5 aprile 2022, alle ore 17:00, si è riunito il Consiglio dei Corsi di Studio (CCS) in Chimica 
Industriale mediante piattaforma telematica ZOOM. 
 

Note*   
 

Note*    
 AHMED ISSE ABDIRISAK presente  S DI LORENZO MARINO presente 
 AMENDOLA VINCENZO presente  S GIROTTI MARIA ANTONIETTA  AG 
 BAIESI MARCO      
 BARBON ANTONIO AG  PTA SPERTI ALESSANDRA AG 
 BAROLO MASSIMILIANO presente     
 BENETTI EDMONDO      
 BOGIALLI SARA     ANTONELLO SABRINA  
 BOTTACIN FRANCESCO AG   BADOCCO DENIS presente 

M CARBONERA DONATELLA     BARON MARCO  
 CARRIERI MARIELLA AG   CAPPELLIN LUCA  
 CAUSIN VALERIO    CARLOTTO SILVIA presente 
 CENTOMO PAOLO presente   DE ZOTTI MARTA presente 
 DELL’AMICO LUCA AG   DI MARCO VALERIO presente 

M FORMAGGIO FERNANDO  presente   DORO MICHELE  presente 
 FRASCONI MARCO presente  PrCr FACHINI MARCO  
 GASPAROTTO ALBERTO AG   FAVARO GABRIELLA  

M LICINI GIULIA     FRANCO LORENZO AG 
 MACCATO CHIARA presente   MORETTO ALESSANDRO AG 
 MAMMI STEFANO presente   ORLANDI MANUEL  
 MAREGA CARLA  AG  PrCr PANIZZOLO ROBERTO AG 

PrCr MARETTO STEFANO    PEGGION CRISTINA AG 
 MAROTTA ESTER   PrCr POZZA GIORGIO  
 MATONE MARCO    RASTRELLI FEDERICO  

 MENNA ENZO  presente   RUZZI MARCO  
 MORO STEFANO AG   SEDONA FRANCESCO AG 

M PASTORE PAOLO    PrCr STOCCO GIANLUCA   
 PEDRON DANILO AG   VIANELLO CHIARA  

M SAMBI MAURO     ZARDI PAOLO  
 SANTI SAVERIO AG   ZERBETTO MIRCO presente 
 SANTOMASO ANDREA  AG   ZONTA CRISTIANO  
 SCHIEVANO ELISABETTA       
 SCRIMIN PAOLO MARIA      

M TAPPARO ANDREA AG     
 TOFFOLETTI ANTONIO      
 ZECCA MARCO presente     

*M, corso mutuato ;  PrCr, professore a  con tra t to ;  S, rappresentan te  studenti ;  PTA, rappresentan te  
personale tecnico -amminis tra t ivo ;  AG, assen te g ius t if ica to .  
 
 
Il Presidente Fernando Formaggio riconosce valida la seduta e la dichiara aperta. 
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Ordine del giorno 
 
Il primo punto è aperto alla partecipazione di tutti gli studenti. 

 
1.  Settimana per il Miglioramento della Didattica: presentazione degli esiti della valutazione della 

didattica 2020/21 e discussione sui problemi percepiti da studenti e docenti.  
 
I punti seguenti sono riservati al CCS nella sua composizione ordinaria.  
 
2. Approvazione del verbale dell'11 febbraio 2022, consultabile alla pagina web: 

https://www.chimica.unipd.it/corsi/area-docenti/verbali-dei-ccs  
3. Comunicazioni  
4. Pratiche studenti e docenti  
5. Varie ed eventuali 
 
 
Sessione aperta alla partecipazione di tutti gli studenti. 
 
1. Settimana per il Miglioramento della Didattica: presentazione degli esiti della valutazione 

della didattica 2020/21 e discussione sui problemi percepiti da studenti e docenti. 
 

 Il 29 marzo 2022 si sono riuniti i docenti componenti il GAV e la Commissione Didattica. Sono 
stati analizzati in dettaglio gli esiti della valutazione della didattica dell’anno accademico 2020-
2021 da parte degli studenti.  

 La didattica dell’AA 2020-21 è stata molto influenzata dalla pandemia da covid-19. Gli 
insegnamenti del primo anno, di LT e LM, sono stati erogati in modalità duale (in presenza con 
contemporanea trasmissione via internet), mentre gli insegnamenti degli altri anni sono stati 
erogati completamente online. Inoltre, anche per quelli in modalità duale ci sono state tre 
settimane, tra marzo e aprile, in cui si è verificato un forzato passaggio alla modalità 
completamente telematica. 

 Sono emerse criticità gravi (voti << 6) solamente nella Laurea Triennale (LT). Non ci sono state 
insufficienze nella Laurea Magistrale (LM) (Allegato 1). 

 Non tutti gli insegnamenti della LM sono stati valutati per problemi collegati all’erogazione 
duale o telematica della didattica. 

 Nella LT le valutazioni molto negative hanno coinvolto 5 insegnamenti. Per due di questi è 
cambiato il docente nel corrente anno accademico. Per altri due insegnamenti, erogati online, il 
presidente del CCS ha avuto un colloquio con i docenti interessati: il voto negativo è in gran 
parte imputabile alla modalità asincrona con cui la didattica è stata impartita. 

Seguono alcuni brevi commenti. Nel complesso viene sottolineata la particolarità dell’AA 2020-21: 
la didattica erogata in modalità miste, causa pandemia, ha creato difficoltà sia agli studenti che ai 
docenti. 
  

La riunione prosegue con il Consiglio in composizione ordinaria. 
 
2. Approvazione del verbale della riunione dell'11 febbraio 2022, consultabile alla pagina web: 

https://www.chimica.unipd.it/corsi/area-docenti/verbali-dei-ccs  
 Il CCS approva all’unanimità. 
 
 






